

NOTA DE PRENSA

TPA ESTRENA “CON DENOMINACIÓN DE ORIGEN”

- *Un programa que nos invita a viajar por la historia, la trayectoria y la familia de asturianos y asturianas que, aunque lejos de su tierra natal, son auténticos embajadores de Asturias y de nuestra cultura.*

Gijón/Xixón, 14 de mayo de 2024

TPA estrena mañana miércoles, 15 de mayo, a las 22:30 horas, “Con denominación de origen”, un espacio presentado por la periodista Inés Paz que pretende ser más que un programa de televisión: una ventana a nuestra identidad y nuestra cultura; y un homenaje a todos esos asturianos y asturianas que, con su talento y esfuerzo, han llevado la esencia de Asturias más allá de sus fronteras.

Cada miércoles, conoceremos historias personales que, aunque aparentemente anónimas, dejan una huella profunda en la comunidad donde residen y son biografías inspiradoras. Desde la primera mujer práctico militar en España, residente en Ferrol, hasta el reconocido músico Paco Loco, quien trabaja desde su estudio en el Puerto de Santa María.

En el primer episodio, Inés Paz se desplaza hasta Ferrol para conocer la historia de Anita Sánchez Pandal, la única mujer práctico militar en España. Una vida marcada por el sacrificio y la vocación militar desde la adolescencia.

Nacida en Llanes y residente en Ferrol, Anita constituye un claro ejemplo de perseverancia y éxito en el desempeño de un trabajo tradicionalmente masculino, que gracias a su esfuerzo y tesón ha conseguido hacer historia en las Fuerzas Armadas.

El programa también viajará hasta Meré, el pueblo llanisco que la vio crecer, para conocer a su madre, su hermano y sus vecinos, quienes hablan de ella con orgullo, y como una verdadera fuente de inspiración.

Su madre, que regentó el bar tienda durante más de 40 años, asegura que siempre fue una niña muy responsable, estudiosa, y dispuesta a ayudar a quienes hiciese falta. Unos carteles sobre las Fuerzas Armadas en el Instituto de Llanes, acompañados en aquella época por el éxito de la película 'Top Gun', fueron más que suficientes para despertar el interés en Anita por la vida militar. Una vida, que la ha llevado a convertirse en un caso único en nuestro país.